

令和6年度 則定小学校だより



WE LOVE 則定 地域を学ぶ 地域から学ぶ

今年度も恵まれた地域の教育資源を生かした、特色ある教育活動を進めています。地域の皆さんや専門家の方から教わったり、地域の自然や歴史を調べたりする活動に取り組んでいます。

あたたかい地域の力を生かして、様々な体験活動・体験学習を通して、ふるさとに愛着と誇りをもつ“WE LOVE 則定”的子どもたちを育てていきます。



多くの皆様のご協力のおかげで、よい学びができます。今後もよろしくお願いします。

令和6年度 則定小学校だより

キャンプに行ってきました！

13日（木）～14日（金）に5年生が旭高原自然の家に出かけ、「足助連合キャンプ」に参加しました。本校も含めた、足助中学校区の10の小学校が合同で実施している行事です。今年度は、「トリプルツリー（3つのき）～気付く 協力 気合～」をスローガンに、1泊2日の充実した時間を過ごしてきました。他校の友達や多くの思い出ができ、一回り成長した5年生です。



※他校児童の写真等、
画像の一部を処理し
て掲載しています。

何れも心をつけて書を見れば 徳を得るべし

※6月全校集会で紹介した正三和尚のことばです。
読書の楽しみや大切さを教えてくれます。

日頃から読書を楽しむ様子が見られる則定っ子です。これも、「善意文庫」「ハグまーさんの読み聞かせ」「図書館整備ボランティア」等、地域の皆様の応援のおかげです。ありがとうございます。この、豊かな読書環境を生かし、子どもたちもライブラリー委員会を中心に、年に2回「図書館まつり」を計画しています。

今年度1回目の「図書館まつり」が、17日（月）より絶賛開催中です。「読書スタンプラリー」や「本にまつわるゲーム」など、子どもたちのアイデアを生かした楽しいイベントで、さらに読書に親しむ機会をつくっています。

